

# 2017 学校祭 無事閉幕しました！

夏休み明けから取り組んできた学校祭の取組も、5日の文化祭、6日の合唱コンクールをもってすべての行事を無事終えることができました。特に、学校祭を飾るこの最後の2日間に向けた取組は、中身の濃いものになったことでしょう。

ところで、文化祭のあいさつの中で、「画竜点睛」の話をしたのを覚えているでしょうか。忘れた人がいるかもしれませんので改めて説明しておきます。

「画竜点睛」とは・・・「あるお坊さんがお寺の壁に竜の絵を描いたところ、最後に瞳を入れたとたん、その竜は天高く昇って行った」という中国の故事にちなんで、「物事を完成させるための肝心な最後の仕上げ」という意味の言葉です。

長い時間をかけ創り上ってきた取組の成果を、発表という形で仕上げる2日間だったわけですが、上手く竜は天高く昇っていましたか。皆さん一人一人はどうに感じているでしょうか。奇しくも今年の学校祭スローガンは、『Fly High, So High』（高く もっと高く 飛び立とう！）でした。私自身は、全体を通して見せてもらって、学年・学級全員が一致団結して、それぞれがより高い目標を達成できたのではないかと思っています。

大切なのは、ここまで皆さんのが一つになって練習に取り組んできたその熱意と努力と工夫です。そして、一緒に喜び、一緒に悔しがって築き上げてきた集団の絆です。今年度も残すところ半年。ここで得た経験と力をぜひとも今後の学校生活に活かし、3年生はそれぞれの進路実現に向かって、2年生は西ノ京中学校を支えていくのは自分たちなんだという気概を持って、1年生はその二つの学年の背中をしっかり追って、それぞれの歩みを進めていってください。

この間、お忙しい中、何度も足を運んでいただいた保護者・地域の皆様、本当にありがとうございました。今後も様々な場面で励ましのお言葉をいただけすると幸いです。今後ともどうぞよろしくお願ひいたします。

## 創造力を發揮した 文化祭 速報！



10月5日（木）、生徒会本部の円陣を皮切りに文化祭の舞台発表が始まりました。まずは生徒会本部によるオープニング。生徒会より実践報告がありました。夏休みに取り組んだ生徒会リーダー学習会と本校から2名が参加した京都市未来会議で学んだことなどを寸劇やスライドを使ってわかりやすく報告してくれました。



「コンピュータの世界に入り込んだ生徒会本部  
このCG合成ビデオが生徒の  
手作りと聞いてビックリ！」



背景の風景スライドが劇とピッタリ  
合っていました！

光地でよく見かける外国人旅行客も登場し、英会話も披露してくれました。

続く各学年の発表では、総合的な学習の時間で感じ取ったこと、学んだことを工夫を凝らして発表してくれました。



1年生の発表は、  
嵯峨・嵐山 ものがたり』です。5  
月末に実施した嵯  
峨・嵐山の班別フ  
ィールドワークをもとに、劇と映像をうまく使  
って発表してくれました。劇中には、京都の觀

2年生の発表は、生き方探究・チャレンジ体験で学んだこと、気付いたことを、「水曜日のダウンタウン」をもじった「木曜日のタウンタウン」というTV番組風の劇で面白おかしく発表してくれました。



3年生の発表は、修学旅行の一コマを再現しながら、修学旅行で学んだ地域の自然や文化、平和について振り返って紹介していく旅行番組風の劇で発表してくれました。

3年生が作った平和宣言は、平和記念館でのセレモニーさながらに、緊張感のある再現で披露してくれました。



舞台の最後は吹奏楽部の発表です。全員カラフルなTシャツに着替えて、アニメやCM、映画でおなじみの曲、夏のコンクールの演奏曲「アコラーダ」など全7曲を熱演してくれました。このステージが最後の演奏になる3年生部員が紹介され、1・2年生からも感謝のメッセージが届けられました。

## ～展示鑑賞百景～



茶華道部によるお茶会は大盛況でした！



美術部の階段アートも毎年恒例のようですね！



学級の教室には各教科の作品やレポートが展示されています。料理にチャレンジした家庭科のレポートがおいしそうでした！



美術室には修学旅行感謝の絵手紙もありました。味あるわ～



# 感動が響きわたる 合唱コンクール速報！

10月6日（金），京都こども文化会館に場所を移して，合唱コンクールが開催されました。この日は，登校したらすぐに朝の合唱練習が始まります。1・2年生は学校で，3年生はどの学年よりも先に会場に入り，本当に気合いのこもった合唱練習です。ただ歌うだけではなく，リーダーから細かな指示が入ります。



文化委員長のあいさつに続き，いよいよ1年生から合唱コンクールのスタートです。会場の雰囲気が一瞬で変わりました。



1年生 課題曲 「Tomorrow」  
選択曲 4組 「マイ・バラード」  
5組 「てのひら」  
2組 「Song is my Soul」  
3組 「大切なものの」

金賞は 5組「てのひら」でした！

続いて，1組のステージです。生徒会本部のメンバーや教職員も参加して，「栄光の架け橋」を楽器演奏で，「世界にひとつだけの花」を歌と手話でそれぞれ発表しました。



笑顔いっぱいの温かいステージで  
「ONLY ONE 賞」をいただきました！



次は2年生のコンクールです。2年生になると，声量や表現力が増し，レベルが一段と上がります。

2年生 課題曲 「My Own Road」  
 選択曲 3組 「HEIWA の鐘」  
 4組 「空駆ける天馬」  
 2組 「時を超えて」

金賞は 4組「空駆ける天馬」 でした！



午後からは、いよいよ3年生です。どのクラスも昼食をとったらすぐに練習に入ります。そして、最後は西ノ京中伝統の「円陣」です。それぞれ思い思いの円陣を組んで、本番に向けた最後の気合いを入れます。



3年生のコンクールが始まりました。3年生になると、レベルはさらに数段上がります。男女とも声の質が安定し、ただ声量が増すだけではなく、バランスを考えて響きを調和させたり、曲想に合わせて表現を工夫していることがよくわかります。



3年生 課題曲 「旅立ちの時」  
 選択曲 2組 「心の瞳」  
 5組 「証」  
 4組 「虹」  
 3組 「あなたへ～旅立ちによせるメッセージ～」

**さすが  
3年生の底力！**



金賞は 3組 「あなたへ～旅立に  
よせるメッセージ～」 でした！



最後は全校生徒による全校合唱「ふるさと」です。 ホール全体に響き渡る歌声！ ほんとにいい曲だなあ～。



生徒会エンディングでは、涙をこらえて、これまでの思いと感謝の気持ちを伝えてくれました。観客席からサプライズの言葉をかけてもらい、思わず号泣するふたり。

